

COMMISSION SPECIALE

nommée par le Conseil, le 9 Décembre 1914, pour étudier un rapport du Bureau des Commissaires recommandant de payer un compte de M. H. R. Lordly, s'élevant à \$1,900.

Assemblée tenue samedi, le 12 décembre 1914.

Sont présents : MM. les échevins L. A. Lapointe, Rochon, O'Connell et Larivière.

M. l'échevin L. A. Lapointe est choisi comme président.

La Commission, après avoir examiné le compte de M. H. R. Lordly et les conclusions du rapport du Bureau des Commissaires, décide de recommander au Conseil que ledit rapport du Bureau au sujet de ce compte, soumis au Conseil le 9 décembre 1914, soit rejeté, pour les raisons suivantes :

1° Parce que rien n'indique par qui les services de M. Lordly ont été retenus, et s'il y avait des fonds de votés et mis à la disposition du Bureau des Commissaires pour payer les dépenses occasionnées de ce chef ;

2° Parce que rien n'indique non plus, (1) par qui les honoraires ou le traitement de M. Lordly ont été fixés, (2) si le montant demandé est raisonnable ou exorbitant, (3) si les services que ledit M. Lordly prétend avoir rendus à la Ville ont été contrôlés par les officiers de la Cité, et (4) si ces officiers sont en état de certifier que le montant réclamé est juste et équitable.

Résolu : De demander aussi l'opinion des Avocats de la Cité sur les responsabilités de la Ville relativement à cette réclamation, et de demander en même temps auxdits avocats si, dans les circonstances, la Cité est tenue légalement de payer le compte de M. Lordly.

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Sous-Greffier de la Cité.

COMMISSION SPECIALE

chargée d'étudier un rapport du Bureau des Commissaires, recommandant d'opérer le virement de certains crédits du Département des Incendies.

Compte-rendu de l'assemblée du 12 décembre 1914.

Sont présents : MM. les échevins L. A. Lapointe, Ménard et Rochon.

M. l'échevin Ménard est choisi comme président de la Commission.

Les documents suivants sont soumis et lus :

1° Rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement de certains crédits (\$2,292) du Département des Incendies, et résolution du Conseil adoptée le 9 décembre

SPECIAL COMMITTEE

appointed by Council on the 9th December 1914 to consider a report from the Board of Commissioners, recommending that Mr. H. R. Lordly be paid an account amounting to \$1,900.

Report of meeting held on the 12th December 1914.

Present: Ald. L. A. Lapointe, Rochon, O'Connell and Larivière.

Ald. L. A. Lapointe was appointed Chairman.

The Committee, after having considered Mr. H. R. Lordly's account and the report of the Board of Commissioners, decided that a report be made to Council, recommending that the Board's report, anent said account, submitted to Council on the 9th December 1914, be rejected for the following reasons:

1° Because there is nothing to show by whom Mr. H. R. Lordly's services were retained, and if there were any funds voted and placed at the disposal of the Board of Commissioners to meet the expenditure incurred in this connection;

2° Because there is either nothing to show (1) by whom the fees on the salary of Mr. Lordly have been fixed; (2) if the amount asked for is reasonable or exorbitant; (3) if the said services which the said Mr. Lordly claims he rendered to the City have been controlled by the City's officials, and (4) if the said officials are in a position to certify that the amount claimed is fair and equitable.

Resolved: To also ask the City Attorneys for their opinion on the City's responsibility as regards said claim, and to ask to the said Attorneys at the same time if, under the circumstances, the City is legally held to pay Mr. Lordly's account.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Assistant City Clerk.

SPECIAL COMMITTEE

appointed to consider a report from the Board of Commissioners, recommending that certain appropriations of the Fire Department be varied.

Report of meeting held on the 12th December 1914.

Present: Ald. L. A. Lapointe, Ménard and Rochon.

Ald. Ménard was appointed Chairman of the Committee.

The following documents were submitted and read:

1° Report from the Board of Commissioners to vary certain appropriations (\$2,292) of the Fire Department, and a resolution adopted by the Council on the 9th De-